

Rebland *Kurier*

20.07.2016

Am Samstag wird das Jubiläum gefeiert

Die Bürgergruppe BürgerScheune wurde vor zehn Jahren gegründet / Am 23. Juli Open-Air-Veranstaltung im Rathausshof

Gottenheim. Die Zukunft von Gottenheim gestalten - das war eines der Ziele von Bürgermeister Volker Kieber (heute Bürgermeister von Bad Krozingen), als er am 21. Juni 2006 Bürgerinnen und Bürger von Gottenheim zu einer Zukunftswerkstatt einlud. „Das geht nicht, gib'ts nicht“ - war eines der wichtigsten Vorgaben bei der Sortierung der Ideen und Wünsche der teilnehmenden Bürger. Schließlich wurden neun Bürgergruppen gegründet, die ganz unterschiedliche Themen bearbeiten wollten. Die BE-Gruppe „Bürgerscheune“ nahm sich den Umbau der Rathausscheune und des ehemaligen Farrenstalls vor, mit dem Ziel einen Kulturtreff für die Gottenheimer zu schaffen. Die Gruppe machte sich sogleich an die Arbeit: Die Scheune wurde ausgeräumt und verschönert. Parallel zur Arbeit in der Scheune traf man sich zu vielen Sitzungen, in denen am Konzept für den Veranstaltungsraum, die Bürgerscheune, gearbeitet wurde.

Nach zehn Jahren ist die „Bürgerscheune“ ein gefragter Veranstaltungsort, der den Gottenheimern aber auch Gästen aus der Region offen steht. Die wichtigsten Standbeine sind der Café-Treff, im



Die Bürgergruppe BürgerScheune besteht aktuell aus (von links) Marianne Ambts, Liz Koldewey, Edeltraud König, Martin Prothmann, Birgit Maurer, Herbert Koldewey, Conni Karcher, Werner Jäckisch, Brigitte Schmey, Uta Pokorny und Clemens Maurer.

Foto: ma

mer am ersten Sonntag im Monat, der von Vereinen und Gruppen aus Gottenheim veranstaltet wird und die Reihe „Kultur in der Scheune“, in der hochkarätige Musikevents, Theater und Kabarett veranstaltet werden. Vor einigen Jahren wurde die Untergruppe „Cooltur“ gebildet, die sich um Kulturangebote für Kinder und Jugendliche kümmert. Die Bürgergruppe macht seit drei Jahren beim Sommerferienprogramm mit und beteiligt sich auch

am Gottenheimer Dorffest, dem „Hahlerai-Fest“. Der Gemeinderat und Bürgermeister Christian Riesterer unterstützen die Bürgergruppe, wo immer nötig.

Nach zehn Jahren Kulturarbeit will die Bürgergruppe am Samstag, 23. Juli, ab 16.30 Uhr im Rathausshof mit allen Bürgern, Stammgästen und weiteren Interessierten das zehnjährige Bestehen feiern. Zum „Open-Air“ im Rathausshof haben sich ab 16.30 Uhr die Bigband des

Wentzinger-Gymnasiums Freiburg und ab 19.30 Uhr Ray Austins „Royal Garden Four“ angesagt. Dazwischen werden einige Grußworte - unter anderem von Bürgermeister Riesterer - erwartet. (ma)

Der Eintritt zum „Open-Air“ im Rathausshof ist frei. Für Bewirtung ist mit Steaks und Würsten, einem Bierwagen sowie einem Sekt- und Weinstand gesorgt. Gegen Regen wird ein Zelt im Rathausshof aufgebaut.